

Dezernent Wagner informierte die Ausschussmitglieder über die vom Kreistag beschlossene vorgesehene Einstellung der finanziellen Unterstützung für das Schullandheim Gemünd. Im Gespräch zwischen Landrat und dem Vorstand des Schullandheimvereines habe man über Folgen und Möglichkeiten beraten. Der Verein prüfe derzeit noch mögliche zusätzliche Einnahmequellen, die eine Schließung verhindern könnten. Der Schullandheimverein sei gebeten worden, den Mitarbeitern vorsorglich fristgemäß zu kündigen und keine Belegungszusagen über den 31.12.2012 hinaus zu geben. Unterstützend seien die Schulaufsichtsbeamten gebeten worden, in Gesprächen mit den Schulleitungen auf die Möglichkeiten des Schullandheimes Gemünd hinzuweisen und somit für eine Belegung zu werben. Am 19.10.2011 finde ein weiteres Gespräch von Vereinsvertretern mit dem Landrat statt. Über das Ergebnis werde der Ausschuss informiert. Zur Entscheidung über die Einstellung der finanziellen Unterstützung habe auch der Umstand geführt, dass das gesamte Gebäude dringend sanierungsbedürftig sei und ein weiterer Betrieb erhebliche finanzielle Investitionen bedinge. Bei objektiver Einschätzung werde es wahrscheinlich zu einer Schließung des Schullandheimes zum 31.12.2012 kommen.